

Lettre de Pierre Abraham à Jean Paulhan, 1931-02-08

Auteur : Abraham, Pierre (1892-1974)

Transcription

En passant la souris sur une vignette, le titre de l'image apparaît.

2 Fichier(s)

Citer cette page

Abraham, Pierre (1892-1974), Lettre de Pierre Abraham à Jean Paulhan, 1931-02-08, 1931-02-08.

Société des Lecteurs de Jean Paulhan, IMEC, Université Paris-Sorbonne, LABEX OBVIL ; projet EMAN (Thalim, ENS-CNRS-Sorbonne nouvelle).

Site *HyperPaulhan*

Consulté le 24/08/2025 sur la plate-forme EMAN :

<https://eman-archives.org/Paulhan/items/show/12904>

Information sur la lettre

Date 1931-02-08

Destinataire Paulhan, Jean (1884-1968)

Langue Français

Informations sur l'édition numérique

Mentions légales

- Fiche : Société des Lecteurs de Jean Paulhan ; projet EMAN (Thalim, CNRS-ENS-Sorbonne nouvelle). Licence Creative Commons Attribution - Partage à l'Identique 3.0 (CC BY-SA 3.0 FR)
- Lettre : Ayants-droit de Jean Paulhan

Éditeur Société des Lecteurs de Jean Paulhan, IMEC, Université Paris-Sorbonne, LABEX OBVIL ; projet EMAN (Thalim, ENS-CNRS-Sorbonne nouvelle)

Notice créée par [Équipe HyperPaulhan](#) Notice créée le 09/04/2021 Dernière modification le 22/08/2025

Le Chesnay

8 février 1931

Mon cher ami - Le mot que je vous
me fais supposer que votre vilaine griffe est loin. La figure
semble pleine d'attrait pour l'étude: n'avez-vous rien de face,
qui permette de compléter et de mesurer? Il y a dans le maxillaire
des conditions de prononciation, un haché, ^{de syllabes} qui font que ce n'est pas
un français. Je le mets de côté pour le regarder aussi tôt que
l'atmosphère y sera. Vous savez qu'il me faut souvent attendre: et
le travail que je termine en ce moment est pâuchement incomparable.
Soyez donc assez gentil, à ce propos, pour dire à Parain que j'ai toujours

le buste qu'il m'a envoyé, et que je l'apipperai, avec votre photo,
sitôt que je serai sorti dudit travail.

Vous aurez compris en lisant l'article de Robertfrance dans
Europe, pourquoi j'aurais vivement souhaité que le compte rendu
de Wallon, écrit avant que j'aie eu communication des éprouves
de R., parût de bonne heure. C'eût été la meilleure réponse.

Ci-joint la note de Royce.

A vous

Pierre Abraham.